



Pour cette 85ème édition des 24h du Mans, du 17 au 18 juin 2017, des milliers de personnes de toutes nationalités se sont réunies pour participer à cette immense manifestation.

Une fois encore, les 24 heures ont procuré d'énormes sensations et tenu de nombreux spectateurs en haleine. Dans une ambiance torride, l'endurance des pilotes a été mise à rude épreuve, le thermomètre avoisinait les 35°C. Favorisé par la climatisation, Porsche a pris une certaine avance sur ses concurrentes Toyota. Pourtant, rien n'était joué. **Un magique feu d'artifice de couleurs vitaminées**, de sons tonitruants, de vitesses enivrantes, des vibrations multiples ont fait palpiter le cœur des amateurs de sensations fortes. Pour le public sur place, le contrat est rempli, le suspense a été au rendez-vous tout au long de la course.

L'aspect unique de chaque édition des 24 heures du Mans contribue au rayonnement de la Sarthe (Le Mans) à travers le monde.

Hortense BELLESORT.

Photos : Hortense Bellesort.

Autre sujet <http://www.vitav.fr/jai-vecu-mes-premier-24-heures-du-mans/>

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)